

Abschiedsbrief unseres Altbischofs Dr. Hubert Luthe

Liebe Gemeinde zum heiligen Mauritius,
als ich den Ortsnamen Niederwenigern zum ersten Mal gehört habe, war es im Zusammenhang mit dem Märtyrer Nikolaus Groß. Hier wurde er geboren, hier hat er die Sakramente empfangen. Durch sein Elternhaus und seine Pfarrgemeinde wurde er für sein Leben, für sein Wirken und für sein Sterben geprägt. Gern bin ich deshalb für meinen Ruhestand hierhin gezogen. Immer wieder einmal sind wir uns in Gottesdiensten und Feiern begegnet. Viel zu selten! Aber ich habe in dieser Gemeinde und mit dieser Gemeinde gelebt und Vieles von ihr empfangen. Nun muss ich leider noch einmal umziehen und mich deshalb von Ihnen verabschieden.

Ich tue das nicht ohne Schmerzen, aber in der Gewissheit, durch den gemeinsamen Glauben und unter der Fürbitte des Seligen Nikolaus Groß mit Ihnen verbunden zu bleiben. Unser Herr Jesus Christus, Gottessohn und Menschensohn, auf dessen Geburtsfest wir uns vorbereiten, bewahre uns in seiner Liebe und lasse uns bei ihm ankommen, dem wir entgegen gehen.

In seiner Liebe bleibe ich
Ihr + Hubert Luthe, Altbischof von Essen